

Ich wurde permanent ermuntert, genauer hinzuschauen, hierdurch Hintergründe und Zusammenhänge im Wald zu verstehen. Durch vielseitige, thematisch eingebettete Aktivitäten lernten wir, das Wissen praktisch und erlebnisorientiert weiterzugeben - das inspiriert und macht Lust, das erworbene Waldwissen direkt an eigene Schülergruppen weiterzugeben. Die Fortbildungsreihe ist handlungsorientiert, sehr sinnlich und hat dank ihrer abwechslungsreichen Methoden und Phasen mit Input, Entdeckungen, Arbeitsphasen, Geländespielen, Reflexionsrunden einen sehr angenehmen Rhythmus. Die Ausbilderinnen nutzen geschickt Wald und Gelände als Lehrmeister, gehen intensiv auf die Teilnehmer ein, sodass sich viele Dialoge und Lernanlässe in der Gruppe entwickeln. Gemeinsam mit dem liebevollen Setting in der Waldschule vergisst man so trotz des fachlichen und methodischen Inputs schnell, dass man gerade in einer Fortbildung ist: Großartig!

Alex